

# EKSPOS

## Babinsa Koramil 0824/04 Sukowono Pembina Upacara di SDN 02 Sukosari, Ajak Siswa Rajin Belajar dan Disiplin

Siswandi - [SUKOWONO.EKSPOS.CO.ID](http://SUKOWONO.EKSPOS.CO.ID)

Dec 18, 2023 - 12:35



JEMBER- Pelaksanaan Upacara Bendera pada Senin 18/12/2023 di Sekolah Dasar Negeri 02 (SDN 02) Desa Sukosari Kecamatan Sukowono Kabupaten Jember, dengan pembina upacara Babinsa Serda Irfan Hari Ismanto.

Upacara dihadiri oleh Kepala Sekolah Hadi S, Duru Pengajar dan para siswa-siswi sekolah tersebut, baik sebagai petugas upacara maupun sebagai pasukan upacara.



Dalam amanatnya Babinsa Desa Sukosari Serda Irfan Hari Ismanto mengajak siswa siswi untuk senantiasa lebih rajin belajar, memanfaatkan waktu belajar ini dengan sebaik-baiknya, kemudian para siswa hendaknya mematuhi tata tertib sekolah, biasakan disiplin dan sopan-santun terhadap orang tua maupun bapak /ibu guru.

Dlam wawancaranya Danramil 0824/04 Sukowono menyampaikan bahwa kegiatan tersebut merupakan bagian dari program Babinsa Masuk Sekolah, dalam memberikan pembinaan kepada pelajar sebagai bagian dari generasi bangsa,



Hal ini merupakan atensi dari pimpinan untuk lebih aktif dilaksanakan di wilayah, dalam menekan angka kenakalan remaja, karena mereka adalah kader-kader generasi bangsa, yang harus kita persiapkan dalam menentukan masa depan Bangsa Indonesia. Jelas Danramil.

Demikian halnya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam konfirmasinya menyatakan, bahwa ini memang menjadi bagian dari fokus kita, untuk itu saya tidak henti-hentinya memerintahkan jajaran untuk melakukan pembinaan kepada pelajar sebagai bagian dari generasi bangsa.



Hal ini merupakan bagian dari keprihatinan kita dengan semakin maraknya angka kenakalan remaja, peredaran narkoba yang banyak dikonsumsi oleh generasi muda dan lain-lain yang tentunya sangat merugikan kaderisasi generasi bangsa, sebagai tanggung jawab semua pihak termasuk kita sebagai prajurit kewilayahan, dalam melaksanakan peningkatan kualitas sumberdaya manusia, yang sehat, cerdas dan berwawasan kebangsaan. Teks Dandim 0824/Jember. (Siswandi)